

# COMPUTACIÓN EN NUBE

Gracias a la manera en que la web 2.0 nos permite interactuar, se ha podido crear el concepto de nube, que en realidad es una metáfora de Internet y que viene a ser entendida como, una forma de computación en la que el usuario no posee físicamente un dispositivo de almacenamiento para sus datos, si no que los guarda directamente en "la nube", es decir en Internet. Los propios proveedores son los encargados de este almacenamiento.

En la computación en nube todo lo que puede ofrecer un sistema informático, es ofrecido como servicios. Basta con tener acceso a Internet para poder acceder a nuestros datos desde cualquier parte y desde cualquier aparato que permita dicho acceso.